

Tagesordnungspunkt 6

Beratung über die zukünftige Nutzung des Gemeindehaus

Seit dem Sterbefall des Mieters Anfang letzten Jahres steht das Gemeindehaus komplett leer.

Für eine neue Vermietung der Wohnung müssten umfangreiche Renovierungsmaßnahmen vorgenommen werden (Heizung, Elektrik, Sanitär). Des weiteren muss sich das Dach genauer angeschaut werden.

Um sich ein genaueres Bild zu machen, wird ein Vor-Ort-Termin stattfinden. Hierzu macht der Vorsitzende Terminvorschläge.

Ratsmitglied Mathias Graffe möchte trotz des Renovierungsbedarfs den großen Raum im OG als Atelier mieten.

Auch hier soll der Vor-Ort-Termin Klarheit geben, ob das eine Option wäre.